

FECHA: 05 DE JUNIO DE 2025.

BOLETÍN: 239

CON APOYO DE SECTORES HOTELERO Y RESTAURANERO, ALE ROJO DE LA VEGA SUMA PUNTOS VIOLETA

- *La estrategia Reacción Violeta crece con la participación de 11 restaurantes de la Zona Rosa y 20 hoteles en una primera etapa.*
- *La alcaldesa firmó nuevas cartas compromiso con representantes del sector privado y destacó el impacto del programa en la vida de las mujeres.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega firmó dos nuevas cartas compromiso con agrupaciones del sector hotelero y restauranero, a través de las cuales se instalarán nuevos Puntos Violeta en la demarcación como parte de la estrategia Reacción Violeta. En esta jornada, se sumaron 11 restaurantes de la Zona Rosa —colonia Juárez— y se proyecta instalar al menos 20 puntos más en hoteles de la alcaldía durante una primera etapa.

Se trata de la Asociación de Hoteles de la Ciudad de México, la Asociación de Hoteles y Moteles del Valle de México y la asociación civil 'Por el México que deseamos', cuyos representantes Javier Puente García, Carlos Dopazo Gómez y Carlos Villalobos Gómez, respectivamente, firmaron las alianzas junto a la alcaldesa de Cuauhtémoc.

“Si cada uno de los casi 400 hoteles que tenemos en Cuauhtémoc se sumara, tendríamos más de 700 Puntos Violeta. Serían más de 700 espacios seguros para mujeres”, afirmó la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega durante el evento.

Los Puntos Violeta son más que un distintivo en la entrada de un establecimiento, aseguró, “es la unión de gobierno, con sector privado y con asociaciones de la sociedad civil, fundaciones, colectivas feministas que por mucho tiempo hemos sido señaladas como generadoras de violencia”, expresó. “Pero aquí estamos, construyendo una estrategia

que salva vidas”.

La mandataria también explicó el procedimiento de atención cuando una mujer solicita apoyo: “en Cuauhtémoc tenemos un mensaje muy claro. Vamos a agarrar a las mujeres de la mano y vamos a hacer todo lo que esté a nuestro alcance para que los agresores tengan castigo y para que las mujeres nunca más vivan violencia y que sepan que en esta alcaldía no están solas”.

El protocolo Reacción Violeta contempla la intervención de policías capacitados en perspectiva de género, paramédicos, psicólogas y abogadas. “Llegan nuestras policías junto con psicólogas y abogadas para resguardar a las mujeres, para acompañarlas al Ministerio Público, al hospital o a donde ellas decidan”, explicó. “Porque tampoco podemos obligar a una mujer a denunciar. Pero las acompañamos e insistimos: vamos a estar ahí con ellas para que esto llegue hasta las últimas consecuencias”.

Durante su mensaje, la alcaldesa también agradeció al equipo operativo detrás de esta estrategia: “no saben el trabajo que hacen nuestras abogadas y psicólogas. Esta entrega es 24/7. Si es sábado de madrugada, si es domingo a cualquier hora, ahí están ellas, sin soltar a las mujeres víctimas de violencia”.

Con estas nuevas alianzas, el Gobierno de Cuauhtémoc avanza hacia una red más amplia de protección y respuesta inmediata. “Este es el gobierno más feminista en la historia del país. No lo decimos, lo demostramos”, concluyó Rojo de la Vega.